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El viernes 29 de  junio se cumplieron 30 años de la creación y puesta en marcha en Facundo
Quiroga de la hoy Escuela Municipal  de Artes y Oficios ‘Miriam Carolina Disavia’.

La actual Directora, Marcela Del Sole nos dijo: «Cuando se cumplen aniversarios, como en este caso,
siempre nos acordamos de los inicios. Cuando yo llegué aún estaba Miriam, arrastrando ya su problema de
salud. Comencé a ayudarle en su labor cuando aún esta escuela no estaba a cargo del municipio. Desde ese
momento hemos tratado de hacer lo mejor posible; algunos años haciendo más, otros menos. Con el tiempo la
Escuela fue cambiando de estructura; primero dependíamos del Ministerio de Asuntos Agrarios de la provincia,
hasta que la Municipalidad (gestión de Walter Battistella) se hizo cargo de la misma, respondiendo a la
Secretaría de Producción y más tarde pasamos a  depender de la Dirección de Educación  donde aún estamos».

En el marco de la disputa
de la etapa regional de los Jue-
gos bonaerenses 2018, en el
transcurso de la semana ante-
rior, entre el 4 y 5 de julio,
nuevos representantes locales
lograron acceder a la instan-
cia final, a disputarse en Mar
del Plata.

El día viernes, Luna Man-
cini, de Facundo Quiroga,
clasificó en Ajedrez, al impo-
nerse en la final ante la repre-
sentante de Junín (foto 1)

Por otra parte, en lo que
hace a Tenis de Mesa, en la
categoría Sub 14, Lorenzo
Lacosta, también accedió a
las finales, al imponerse ante
el representante de Lincoln
(foto 2)

Clasificados a
los Regionales

En el marco del desarrollo
de la etapa local de los Juegos
Bonaerenses 2018, en la jor-
nada del miércoles 11 de ju-
lio, en el gimnasio del Club
Atlético 9 de Julio se disputó
la etapa local de básquet 3
Vs. 3, clasificándose para la
etapa regional los equipos Sub
14 y Sub 16 del Club Atlético
9 de Julio.

La plazoleta del barrio
‘Avellaneda’ ha recibi
do mejoras en su espa-

cio, cuenta con Wi-fi, se re-
acondicionaron bancos y me-
sas de cemento y la ‘Cooperati-
va Eléctrica’ local la dotó de
nueva iluminación, pero ade-
más un grupo de jóvenes  (‘Ado-
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lescentes en Acción-Quiroga-)
aportó lo suyo pintando el lu-
gar y poniéndole su impronta.
Las obras se inauguraron el
martes 3 de julio pero en el
transcurrir de los discursos na-
die mencionó la labor de los
chicos. La cuestión impactó en
su ánimo pero sirvió por otro

lado para que su accionar se hi-
ciera conocer. Por eso lo del
título y por eso esta nota.

Laura Acosta: «Desde la Sub-
secretaría estamos trabajando con
un grupo de adolescentes, que se
denomina ‘Adolescentes en Ac-
ción’, nombre propuesto por ellos
mismos un trabajo que venimos
haciendo desde hace cuatro meses
específicamente con el grupo, pero
que se inicia a través de un releva-
miento de adolescentes donde el

ENTREVISTA A MARCELA DEL SOLE, DIRECTORA DE LA ESCUELA MUNICIPAL

El feliz cumpleaños de
la Escuela Municipal

Al pasar a la órbita municipal,
¿el mantenimiento se resintió o se
mejoró?

«Mejoró, porque aunque fal-
tan cosas, como en todos lados,
mejoró porque  estamos cerca-
nos en el trato con los funciona-
rios. No hay que remitirse a La
Plata donde pedir algo por telé-
fono implicaba pasar de mano
en mano y sin resultados inme-
diatos. Acá hablamos directa-
mente  con nuestros jefes».

Marcela es la Directora y
Nora Aristi, incorporada pos-
teriormente  colabora en su la-

bor de todos los días y la reem-
plaza en casos de licencias.

¿Cómo las encuentra estos 30
años de la Escuela?

«Con mucha alegría, con ga-
nas de festejarlos; porque es
algo muy importante que la Es-
cuela haya perdurado en el
tiempo pasando varias gestio-
nes de distintas corrientes polí-
ticas; que haya soportado crisis
como en  2001 y nos encuentra
alegres, con ganas de seguir ade-
lante. Siempre mirando donde
podemos incorporar algo nue-
vo».

¿Cuál es el proyecto más inme-
diato?

«En el barrio ‘Avellaneda’ en
la plazoleta, que siempre fue
mantenida por los vecinos y que
ahora la ‘Cooperativa eléctri-
ca’ ha hecho una reposición de
luminarias (ver nota aparte) he-
mos sido convocados a partici-
par, mientras trabajan allí los
adolescentes, para hacer en ban-
cos y mesas  trabajos de mosai-
quismo. El método sería reem-
plazar las cuatro horas de clase
de los días jueves en la escuela

Inauguración de
cordón cuneta e
iluminación en
barrio Avellaneda

Asimismo, en la misma jor-
nada se desarrolló la etapa lo-
cal de Futsal, clasificando a
los regionales la Escuela 11
de Quiroga (Sub 14), La
EEST Nro. 2 (Sub 16) y la
EES Nro. 7 (Sub 18).

Cultura

Se realizó la competencia
regional en Bragado

El miércoles 4 de julio, una

Continúa en pág 9, Col. 1

Continúa en pág 10, Col. 1 Continúa en pág 9, Col. 3

En página 9Luz diurna. Para mostrar el
boulevard y el cordón cuneta.

Imágenes en pág 12
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Nuestra Gente. Decesos
María Ester Nieto de Mortarini (Marta), el 07.07.2018, a los 71 años.
Rosa Ovando, Viuda de Barnasthpol, el 11.07.2018, a los 72 años.
Elena Novillo, viuda de Amaya,el 16.07.2018, a los 89 años
Hugo Alberto Lecumberri, falleció en 9 de Julio, el 17.07.2018, a los 74 años.

‘Donde Sentir’, el Primer
Encuentro de Danzas,
Arte y Música.

El domingo 17 de junio se
desarrolló en el Club Atlético
Quiroga ‘Donde Sentir’, el Pri-
mer Encuentro de Danzas, Arte
y Música.  La concurrencia col-
mó las instalaciones del club,
como lo demuestra la fotogra-
fía. Participaron de la velada:
Estudio de Danzas de Marina
Duberti (El Triunfo); taller de
Música Nuevas Guitarras de
Héctor Eneu;  Moove, escuela
de danzas (Carlos Casares);
Agrupación Coral Facundo
Quiroga; el cuerpo de baile de
la Agrupación Vivencias de
Quiroga;  MoonLigth (Ivo Paéz
y Javiera Eneu) ; Jaqueca y el
Estudio de Danzas de Mariela
Tasende que tuvo a su cargo la

Al momento de adquirir  un  electrodoméstico o cualquier
bien no consumible, es importante tener en cuenta que  la Ley
de Defensa del Consumidor establece un régimen específico
de garantías: de seis (6) meses cuando se trata de productos
nuevos y de tres (3) meses cuando se trata de productos usa-
dos. Ese aval cubre la reparación del bien por defectos de
fábrica o  por vicios en su funcionamiento, que no sean impu-
tables al usuario.

Ante cualquier duda, la Oficina Municipal de Información
al Consumidor  asesora gratuitamente, de lunes a viernes,  de
7 a 13 hs., en Libertad 734, Teléfono 610000, interno 160.

La Secretaria de Cultura,
Educación y Deporte de la
Municipalidad de Nueve de
Julio a través de la Dirección
Gral. Programas de Coope-
ración Interjurisdiccional y
Representaciones del Go-
bierno de la Ciudad de Bue-
nos Aires, invita a participar
de la tercera edición del Cam-
peonato Federal del Asado,
que se realizará el 22 de sep-
tiembre en Mataderos.

Esta actividad, de entrada
libre y gratuita, reunirá a los
mejores asadores del país, a
Fiestas Nacionales y Provin-
ciales asociadas al consumo
de la carne y a todos los aman-
tes del asado.

Entre otros atractivos, el
evento premiará al mejor asa-
dor y contará con dos Patios
Gastronómicos exclusivos
para las Fiestas participantes,

Lo que quedó de la edición anterior

organización y desarrollo  del
programa. Tasende, entrevista-
da por  ‘Popy’ Gómez para La
Ventana expresó: «La idea  era
que todos aquellos que hacíamos
distintas cosas referidas al  arte aquí
en Quiroga, pudiéramos encontrar-
nos una tarde y compartir un lindo
momento mostrando lo que hace-
mos y de esa manera incentivar un
poco más las cuestiones que tienen

Recomendaciones de la Oficina
Municipal de Información

al Consumidor

PARA VOS QUE DECÍS QUE SOS EL MEJOR ASADOR

3ra. Edición del Campeonato
Federal del Asado

donde el público podrá de-
gustar los productos asados y
conocerá las técnicas gastro-
nómicas de los especialistas
en cortes de carne.

La Dirección Gral. antes
mencionada, brindará a las
Fiestas un stand libre y gra-
tuito con sus correspondien-
tes instalaciones, mientras
que las mismas deberán ha-
cerse cargo de los traslados y
los gastos afines a la partici-
pación de sus representantes.

Será un interesante mo-
mento para difundir las ac-
ciones de las Fiestas, en un
marco de gran convocatoria
y repercusión nacional e in-
ternacional. Por consultas,
podrán comunicarse al 011
4335-3300 Int. 180 o en la
Secretaria de Cultura, Edu-
cación y Deporte de la Muni-
cipalidad de Nueve de Julio.

que ver con el arte y la cultura».
Marianela Tasende que  hace

ya cinco años que llega desde
Lincoln a Quiroga para dar cla-
ses de iniciación a la danza -
para las más pequeñas-, danza
clásica , español y contemporá-
neo agregó: «Quiero  expresar mi
enorme agradecimiento a todos los
que hicieron posible este primer
encuentro. Fue una noche hermo-
sa en la que pudimos compartir e
intercambiar lo que con tanto
amor hacemos semanalmente.
Gracias Agrupación Vivencias,
Jaqueca Rock, Agrupación Coral
Facundo Quiroga, Estudio de dan-
zas Marina Duberti, MOVE Es-
cuela de danzas de Casares, a
Bianca de la Iglesia y a los chicos
de  Moonligth.  Y también a mis
alumnas y a sus familias por el
apoyo y la colaboración para llevar
a cabo este primer encuentro.

Alumnas de Danzas de Mariela Tasende.

Agrupación Coral Facundo Quiroga.

Jaqueca Rock.

Imagen de la concurrencia
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La Plata, jul 1 (Por Manuel Tejo, de la
agencia DIB).- Un alumno se intoxicó
por comer una manzana que se cayó a
un campo de siembra. Una docente fue
fumigada por un avión cuando circula-
ba en moto por un camino de tierra.
Otra maestra decidió interrumpir las
clases porque sintió el «olor a veneno»
que trajo el viento. Todas esas situacio-
nes (y muchas otras) fueron denuncia-
das por maestros que se desempeñan en
escuelas rurales de la provincia de Bue-
nos Aires, quienes advirtieron que los
agroquímicos los afectan severamente.

No hay datos oficiales sobre la situa-
ción. Sin embargo, tal como publicó hoy
el diario Extra que edita agencia DIB, la
ONG Red Federal de Docentes por la
Vida presentó recientemente una carpe-
ta de denuncias ante el Defensor del Pue-
blo de la Nación (cargo vacante) en la
que se detalla los distintos distritos del
país en los que los establecimientos edu-
cativos se ven afectados por los agroquí-
micos utilizados por productores rura-
les. Por la provincia de Buenos Aires, el
informe tiene anexado documentos de
Trenque Lauquen, Roque Pérez, San

Andrés de Giles, San Antonio de Are-
co, Saavedra, Necochea, 9 de Julio y
Ayacucho.

«Los agroquímicos son muchos, no se
trata nada más del glifosato. En los luga-
res en donde se siembra trigo, por ejem-
plo, se fumiga con 2.4 D, que es tremen-
do. En mi escuela fumigaron en horario
escolar y yo estuve 15 días con la cara
paralizada por intoxicación», le contó a
DIB Ana Zabaloy, quien se desempeñó
como directora de la escuela primaria
N° 11 del paraje La Rosada de Areco
hasta 2015 y fue la impulsora de la Red
de Docentes por la Vida.

Hace tres años un estudio realizado
por la Facultad de Ciencias Exactas de

La CONABIP convoca a
Bibliotecas Populares a presentar
proyectos para la conservación y
puesta en valor de su acervo
bibliográfico y documental.

¿Qué es? La CONABIP convoca a las
bibliotecas populares a presentar pro-
yectos destinados al rescate, difusión y/
o exhibición del patrimonio histórico y
la memoria colectiva tanto de material
que se encuentre en guarda en las biblio-
tecas o que pueda ser adquirido por las
mismas, a través de acuerdos con otras
instituciones o ámbitos de la comuni-
dad local.

Los proyectos que sean aprobados re-

cibirán un aporte económico para su eje-
cución.

CONABIP ofrecerá asistencia y
acompañamiento a la formulación de
los proyectos, en función de que se com-
pleten los estándares y prácticas más
adecuados para su realización.

Los proyectos que resulten aprobados
recibirán un monto máximo de $
45.000 (PESOS CUARENTA Y CIN-
CO MIL).

Líneas para la presentación de pro-
yectos: Digitalización de fondos y/o co-
lecciones bibliográficas; Digitalización

CONVOCATORIA

Para presentar tu proyecto de
conservación en bibliotecas populares

de fondos y/o colecciones documenta-
les.  Digitalización de fondos y/o colec-
ciones fotográficas. Acciones de conser-
vación orientadas a contrarrestar el de-
terioro físico del acervo. Reparación y/
o adquisición de equipamiento mobilia-
rio de guarda del patrimonio histórico.
Acondicionamiento de los espacios de
guarda que presenten deficiencias o un
deterioro que impacte de modo directo
en el patrimonio histórico abordado.

¿Para qué? Para impulsar la conserva-
ción y puesta en valor del acervo biblio-
gráfico y documental con que cuentan
las Bibliotecas Populares, posibilitar su
difusión y acceso a las generaciones fu-
turas.

A lo largo de más de un siglo de exis-
tencia, las Biblio-
tecas Populares ar-
gentinas se han

constituido en
depositarias de la
memoria histórica
y de la identidad
colectiva comuni-
taria y nacional. Es
por ello que la CO-
NABIP ha defini-
do como prioridad
estratégica la con-

servación de su acervo. 
¿A Quiénes está dirigida? A Bibliote-

cas Populares de todo el país.
¿Hasta cuándo puedo anotarme? 

Hasta el 24 de Julio del 2018.
¿Cómo me inscribo? Los proyectos

deberán ser remitidos en una copia im-
presa a Ayacucho 1578, Ciudad Autó-
noma de Buenos Aires, CP 1112.

Para más información, escribí a:
archivoydocumentacion@conabip.gob.ar

https://www.cultura.gob.ar/presen-
ta-tu-proyecto-de-conservacion-en-bi-
bliotecas-populares_5965/

Agroquímicos: el drama de las escuelas rurales
bonaerenses que son fumigadas

la Universidad Nacional de La Plata re-
gistró en el colegio de Zabaloy la pre-
sencia de siete agroquímicos distintos
entre herbicidas e insecticidas. «Fui tes-
tigo de cómo éstas prácticas agrícolas
afectaban la salud de mis alumnos (pro-
blemas respiratorios constantes, sangra-
dos de nariz, alergias recurrentes, vómi-
tos y diarreas) y de sus grupos familiares
(cáncer, abortos espontáneos, alergias y
problemas digestivos)», denunció la
exdirectora ante el Defensor.

Por Necochea, el documento testigo
presentado fue firmado por Mariana
González, de la primaria N° 47 de la
localidad de Almafuerte. La docente
contó que, en una ocasión, uno de los
alumnos caminaba con su hermano cer-
ca del alambrado que separa el estable-
cimiento educativo de un campo: «Se la
cayo una manzana sobre el sembrado,
luego la consumió, y resulto con una
intoxicación que tuvo que ser atendida
en el hospital». En ese distrito surge
como antecedente trágico la muerte de
Melisa Núñez, una joven de 19 años que
falleció en 2015 por el derrame de agro-
químicos en un depósito ubicado en el
barrio portuario de Quequén. 

En tanto, desde Ayacucho, Carla
Savarese le contó a DIB que no trabaja
hace cinco años porque padece leuce-
mia. Ella era la titular del jardín de in-
fantes de Estación Fair. «Después de la
biopsia, el médico me preguntó si vivía
o trabajaba en el campo. Yo, ilusa, pen-
sé que iba a recomendar que hiciera eso.
En verdad, me lo dijo porque hay mu-
cha gente de la zona con lo mismo»,
detalló. En esa ciudad, la ONG Con-
ciencia Ambiental denuncia que los pes-
ticidas se utilizan de manera doméstica
y que las maquinas fumigadoras transi-
tan por calles del casco.

En Saavedra las fumigaciones cerca
de la primaria N° 10 empezaron el año
pasado y continuaron durante 2018. «En
ocasiones, el fuerte viento que sopla nor-
malmente en la zona, me permite perci-
bir el olor a veneno. Inmediatamente,
trato de resguardar a los niños hasta que
sus padres puedan retirarlos», explicó

Marcela Murguía, directora del estable-
cimiento. La maestra, le dijo a DIB que
«no se trata sólo de las escuelas porque
en los pueblitos los ‘mosquitos’ (así se le
llama a la maquinaria terrestre) están
fumigando a 20 metros de las casas, has-
ta el borde del casco urbano».

Más allá de la presentación ante el
Defensor, se han hecho públicas otras
acusaciones sobre escuelas fumigadas en
Luján, Ramallo, Mar del Plata, Sierra
de la Ventana, Coronel Suárez y Chivil-
coy, entre otros distritos. La última se-
mana, el bloque de concejales de Uni-
dad Ciudadana/PJ de Tres Arroyos le
presentó a la secretaría de Gestión Am-
biental local una recopilación de denun-
cias realizadas sobre el uso de pestici-
das. En tanto, en Chascomús, a la a es-
pera de una ordenanza, vecinos de ba-
rrios periféricos y representantes de es-
tablecimientos educativos  vienen ma-
nifestando también su preocupación.

El dato
En la provincia hay 2.865
escuelas rurales a las que
concurren 76.298 alumnos.
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¿Cuál es tu opinión sobre el
tema de los aportantes truchos?

Malis: «Intento ser muy cauto;
es un tema serio y delicado. Se han
hecho bandera de estas cuestiones,
de ser distintos, de venir a transpa-
rentar la políticay lo que vemos por
los medios no parece ir por esta
línea. El tema de la financiación
de la política nos debe llevar a una
ley que ordene todo esto. Porque
esto es borrar con el codo lo que se
escribe con la mano;  no hay un
cambio de intencionalidad.  Mues-
tra una clara desprolijidad y lo que
se refleja no tiene que ver con la
realidad. Han puesto la vara moral
tan alto que ahora es complicado.
Estamos ante una causa de lavado
de hay necesidad de blanquear di-
nero que se usó para la campaña y
está en juego la responsabilidad
penal de las personas a cargo del
andamiaje legal y contable de estas
cosas, por eso el primer coletazo  es
el despido de la Contadora General
de la Provincia (María Fernanda
Inza)».

Se dialogó también sobre la
experiencia en Dudignac ante
la queja de vecinos de esa loca-
lidad por fumigaciones y el uso
de agroquímicos y fitosanitarios
en cercanías de la planta urba-
na:

Claudio Lovisolo: «Trabaja-
mos en un proyecto de resolución
que regule la actividad de fumiga-
ciones en cuanto a la problemática
de esos elementos».

Las localidades y sus proble-
mas fueron el tema casi exclu-
yente de la charla.

Malis: «Una de nuestras ideas
centrales en el Concejo Deliberante
era la de lanzar una Comisión de
Localidades; llamativamente vi-
mos que no hay en el CD, que es
donde se representa la voz del pue-
blo, ninguna comisión en particu-

lar que toque los intereses de las
localidades y todas las inquietudes
de ellas se canalizan por el Delega-
do que no tiene ni autonomía ni
autarquía. El necesariamente tie-
ne que  tener un buen vínculo con
el intendente para obtener algo. Las
instituciones intermedias no tie-
nen ningún  espacio donde plan-
tear las inquietudes. Una Comi-
sión de Localidades donde ir a plan-
tear las mismas les daría esa solu-
ción sobre todo porque son, las ins-
tituciones intermedias, las que lle-
van  adelante el pueblo; son el mo-
tor de las localidades. Si tuviéra-
mos una Comisión de Localida-
des, donde, eventualmente, insti-
tucionalmente, cualquier asocia-
ción intermedia pudiera venir al
CD a plantearnos sus inquietudes
les brindaría un ámbito natural».

Pero ¿Qué paso con ello? ¿No
se pudo concretar? ¿‘naufragó?

«Estamos trabajando; inten-
tando de generar consensos  in-
ternos, porque eso motivaría la
modificación del reglamento

ENTREVISTA:

Sebastian Malis y Claudio Lovisolo
Eentrevista a Sebastian Malis, concejal (Frente Renovador) y Claudio Lovisolo (ex candidato a
Intendente). Fragmentos de la entrevista en La Ventana radio (FM Forty 106.9 y repetidora de
Facundo Quiroga 95.7) el jueves 19.07.2018

del Concejo,  porque se agrega-
ría una nueva comisión a las
que ya existen y la asignación
de algún recurso para llevarla a
cabo. Todo eso requiere de un
trabajo previo para desarrollar
un proyecto».

Sobre los últimos aconteci-
mientos de cierre o modifica-
ción de funcionamiento de ofi-
cinas estatales en las localida-
des, el concejal expresó:

Malis: «Vemos con un grado de
preocupación que Cambiemos, que
nos parece que tiene una mirada
más economicista, mas mercanti-
lista, ajusta por donde hay menos
núcleo; todas las medidas las toma
en los lugares donde hay menos
mercado y las localidades tienen
menos mercado (enfatiza). El fun-
cionamiento del correo por tres
días, el cierre encubierto de la ofici-
na de ARBA, ayer se cerró el correo
de Dudignac, sacrificamos las es-
cuelas rurales. Seguramente hay en
esto esquemas que ver y revisar. Con
el correo nos es una cuestión de
cuantas cartas se envían sino que
hay situaciones legales que necesi-
tan de la inmediatez epistolar y no
se puede dar porque no hay correo
determinados días y queda un va-
cío legal sin cubrir. Y hay una vi-
sión que nos anticipa que los más
castigados van a ser los más chicos
porque todo se analiza desde la efi-
ciencia y desde la optimización de
recursos y desde esa perspectiva las
localidades pierden siempre y es
muy preocupante ese esquema.
Nosotros tenemos otra visión».

Claudio Lovisolo y Sebastian Malis.
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El obispo diocesano convocó a los
presentes «no claudicar  en los intentos
por construir la nación»  y a hacerlo,
desde cada lugar, derrotando los indivi-
dualismos y comprometiéndose por el
bien común.

En un nuevo aniversario de la Decla-
ración de la Independencia de nuestro
país, y como es habitual Monseñor Ariel
Torrado Mosconi celebró el Te Deum
en la Catedral diocesana, ante autorida-
des municipales y provinciales, religio-
sas, establecimientos escolares e institu-
ciones de la comunidad.

En su homilía  exhortó a los presentes
a no claudicar por los desalientos coti-
dianos en la búsqueda de construir la
nación y a hacerlo rompiendo con los
individualismos y comprometiéndose,
cada uno desde su lugar, por el bien
común.  Para ello, profundizó en los
conceptos de la Oración por la Patria,
una oración que propuso la Iglesia en
otros momentos difíciles de la Nación.

En primer lugar resaltó que «las divi-
siones y las grietas, que se siguen ahondan-
do cada vez más, y el agobio por la incerti-
dumbre sobre el futuro son heridas que
«sólo se curan por la renuncia al egoísmo y
el bálsamo de la solidaridad». Justamente

Escucha "La Ventana Radio"
de lunes a jueves, de 8 a 9 de la mañana,
con la conducción de Carlos Graziolo.

Por la FM 106.9 y su repetidora

de Facundo Quiroga 95.7

Comunicate: al 15 517609
ó al 02317-524060

www.Forty40fm.com.ar
ó bajate la  aplicación

Forty 106.9

Abrí La Ventana y deja
      que entren las noticias:

TORRADO MOSCONI EN EL TEDEUM DEL 9 DE JULIO

«Derrotemos el individualismo y comprometámonos
por el bien común»

Ariel Torrado Mosconi, Obispo de Santo Domingo en Nueve de Julio

por ello convocó a los presentes a com-
prometerse por el bien común «que sana
la raíz de nuestros males» y erradicar el
individualismo, «enfermedad socio cul-
tural que nos viene afectando desde hace
décadas y ante la cual no parece que este-
mos reaccionando y que va minando nues-
tro interés por lo comunitario, la cosa pú-
blica, la auténtica participación política y
social».

Durante su mensaje se proclamó una
vez más contra la despenalización del
aborto, al que calificó como «un verda-
dero retroceso en la evolución humana» y a
una forma de exclusión no menos peli-
grosa que otras. Asimismo motivó a los
fieles a «tener pasión por la verdad» que
«nos salva de los relatos mentirosos que no
nos dejan ver los problemas reales que nos
aquejan y por tanto no nos permiten encon-
trar el remedio para nuestras dolencias».

En este sentido, el prelado exhortó a
los presentes a trabajar mancomunada-
mente «en nuestro pago chico en todo lo
que esté a nuestro alcance» y a lograr con-
sensos y proyectos sostenidos  a través
de un «diálogo lúcido, franco y magnáni-
mo que esté a la altura de las circunstan-
cias». (…)

(Foto: prensa Obispado)
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El ex Diputado provincial Horacio
Delgado rebatió las declaraciones del
presidente de la Cámara de Comercio
de Nueve de Julio, Luis Valinoti. «Vali-
noti confunde: debería ser más claro con
su mensaje», dice el dirigente justicialis-
ta:

 «Después de leer al presidente  de la
Cámara de Comercio e Industrias de 9
de Julio, en una nota que se le hiciera
sobre la situación que sufren las PY-
MES locales, coincidimos con su con-
clusión: «que los comercios están pa-
sando por un mal momento producto de
la situación económica, que la falta de
dinero es lo que está afectando al comer-
cio local,  y que se esta destruyendo el
mercado interno».

Ahora, cuando sus asociados le pre-

sentan quejas ante la quietud y silencio
de la Cámara que no defiende a los co-
mercios y Pymes, desde ése lugar des-
empolvan las banderas de lucha contra
las empresas de origen asiático, bolivia-
nas,  peruanas o paraguayas, como si
este fuera el único mal que padecen los
comercios locales, creemos que  mirar
las cosas con tanta liviandad es un grue-
so error, y nos da la sensación de pelícu-
la repetida en el tiempo. Coincidimos
en que estas empresas no toman mano
de obra local, pero también es cierto
que existen ordenanzas municipales que
regulan el tema de manera estricta, que-
dando en evidencia la falta de control y
el incumplimiento a las normas vigen-
tes por parte del gobierno Municipal,
convirtiéndose en cómplice al generar-

se estas situaciones
Pero no compartimos para nada el

mensaje concreto que deja Luis Valino-
ti, al ampliar su mirada sobre la situa-
ción económica responsabilizando a la
clase política en general, afirmando «que
gobierno y oposición generan incerti-
dumbres económicas y lo plantea como
si este fuera el gran problema que sufre
el país».

Cuando en realidad, las incertidum-
bre en nuestra sociedad son generadas
por declaraciones poco claras que, de
alguna manera, terminan siendo cóm-
plices de quienes digitan las medidas y
el modelo económico implementado en
nuestro país, que es, a nuestro modesto
entender, lo que realmente afecta al sec-
tor comercial, productivo y laboral del
país llevándolo a un gran estancamien-
to».

Horacio Delgado firma la nota de
prensa distribuida en los medios de Nue-
ve de Julio en su carácter de Presidente
del Partido Justicialista 9 de Julio y
como Diputado y Concejal M/C. y con-
tinúa diciendo:

«Quiero suponer que con sus declara-
ciones intentó tirar la pelota a fuera (ha-
blando en términos futbolísticos), por-
que como dirigente gremial sabe que en
nuestro País, por disposición de la Cons-
titución Nacional, la política Económi-
ca y fiscal la digita y determina el Go-
bierno Nacional; en este caso todos sa-
bemos que por haber ganado las eleccio-
nes corresponde al presidente Macri y
No a la oposición que perdió. La oposi-

Delgado desmiente al presidente
de la Cámara de Comercio

ción denunció que con las medidas adop-
tadas por el equipo económico genera-
rían desocupación, cierre de comercios
y Pymes, y crisis social al tomar el rum-
bo equivocado cuando en campaña se
prometió al electorado otra cosa: esto es
lo que genera desconfianza e incertidum-
bre empresarial.

Lo cierto es que hoy tenemos una in-
flación galopante, con altas tasas de in-
terés, un dólar descontrolado, sumado a
los tarifazos de luz y gas,  la perdida del
poder adquisitivo de los salarios, fueron
destruyendo el mercado interno y esto
esta impactando negativamente en la
producción y el trabajo. A ello debemos
agregarle el  desmedido endeudamiento
como en los años 90,  la apertura indis-
criminada de productos importados y el
regreso al FMI que condiciona el creci-
miento y la producción, lo que generará
más recesión y más crisis económica,
mas despidos, menos mercado interno y
mas cierre de Pymes.

Esta situación no mejo-
rará con declaraciones
poco claras o confusas, lo
que se debería decir es que
hasta tanto no se cambie el
«modelo económico» apli-
cado, no mejorarán las
perspectivas de las Pymes
(comercios de ropa, de
electrodomésticos, mue-
bles, ferreterías, mercados,
almacenes, peluquerías,
quiscos, lavaderos, etc), ni
del trabajo argentino ni del
mercado interno, por lo
tanto, debemos esperar los
peores meses  padeciendo
sus nefastas consecuencias.

Horacio Delgado, autor de la réplica por
los dichos de Valinoti.

40añosLuis Valinoti, presidente de la Cámara de Comercio.
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Ricardo Alfonsín llegó a Qui-
roga el sábado 14 de julio, lo
que dicho así, significan dos
cosas: la primera es que hacía
mucho que un político de al-
cance nacional (había estado la
noche anterior en dos progra-
mas televisivos y así siguió su-
cediendo en los posteriores) no
desembarcaba en la localidad.
¿Significa un acontecimiento?
Sí. Aunque reducido al espacio
de la Unión Cívica Radical,
pero de notoriedad singular. La
segunda es que con su llegada al
distrito de Nueve de Julio que-
dó marcado un rotundo respal-
do al  ex intendente  Walter
Battistella para el próximo pro-
ceso electoral interno del parti-
do. Algunos medios se aventu-
raron a decir que «con la llegada
de Ricardo Alfonsín al distrito de
Nueve de Julio quedó lanzada la
candidatura del ex jefe comunal
Walter Battistella para el 2019».
En los dichos nunca se mencionó
eso. Por ahora todos permane-
cen en Cambiemos, aunque son
críticos. También llegaron a
Quiroga correligionarios de
otras localidades de distritos de
la Cuarta sección electoral,
como Martínez de Hoz (Linco-

ln) y Carlos Casares.

Consultado por La Ventana,
Ricardo Alfonsín dijo: «No go-
bierna Cambiemos, gobierna el
PRO; nosotros desde  el radicalis-
mo nunca dijimos que pensába-
mos lo mismo con el PRO. Y recla-
mamos que se creara un mecanis-
mo hacia dentro de Cambiemos
para que cada una de las fuerzas
pudiera opinar antes de que se to-
maran las decisiones».

¿Qué es lo que van a hacer de
ahora en adelante?

«En agosto se va a
abrir un espacio inter-
no para aquellos que
no comparten el rol
que tiene la Unión Cí-
vica Radical dentro
de Cambiemos. La
UCR tiene que reunir-
se en un frente con los
que piensan igual». Es
increíble nos aliamos
con los que piensan
distintos y no con los
que piensan igual

Pese a ello, para Ri-
cardo Alfonsín no es
momento de analizar
esto: «Hoy está prohi-
bido plantear esta dis-

Ricardo Alfonsín en Quiroga
cusión. «Hay dos modos de es-
tar en el frente. Por un lado, de
un modo acrítico, como si no se
tuviera derecho a opinar; o in-
tentando influir en las decisio-
nes y evitar que se cometan
errores. Hoy el radicalismo tie-
ne la posibilidad de tener más
influencia pero no sé si va a
aprovechar esa posibilidad».

¿Cuál es la circunstancia de que
fuerzas que piensan distinto se
hayan unido?

«La necesidad de garantizar
la alternancia y tener un proce-
so de devaluación de valores
republicanos de valores que se
venían dando en todo el país.
Lo que sí dije, en su momento,
es que una vez que desaparez-
can todas estas circunstancias,
la Unión Cívica Radical tiene
que reunirse en un frente con
los que piensan igual y que esa
es una discusión que tendrá que
dar la UCR en su momento. In-
cluso dije más: hoy está prohi-
bido plantear esa discusión».

¿Los dirigentes radicales son
sumisos al PRO?

«Nunca dijimos que pensába-
mos igual. Siempre dijimos que
era un frente plural»

¿Existieron acuerdos?
«No. Ninguno. Ningún

acuerdo programático».
Entre sus declaraciones, rati-

ficados días más tarde en televi-
sión, Alfonsín mencionó la
futura creación del EPA (Espa-
cio de Pensamiento Alfonsinis-
ta): «Un espacio que procura re-
unir a todos los que comparten
nuestras preocupación respecto del
rol que cumple la UCR que, desde
nuestro punto de vista, no es el
adecuado dentro de Cambiemos».

¿Qué cambió o que ocurrió para
tomar esa postura?

«Cambiemos reúne a fuerzas
que piensan distinto y digamos
las cosas como son: gobierna el
PRO, que tiene todo el derecho
del mundo a gobernar, pero que

Ricardo Alfonsín entrevistado
por La Ventana: «desde el
radicalismo nunca dijimos que
pensábamos lo mismo que el
PRO».

Otras cuestiones
En declaraciones a colegas de Nueve de Julio Ricardo Alfonsín

expresó: «Queremos radicalizar la UCR para ponerla al servicio de
las clases medias y los sectores de la producción y el trabajo».

Apuntes de medios nacionales especializados en política dicen
que «el alfonsinismo busca establecer una nueva propuesta electoral que
congregue a socialistas, progresistas y a parte del peronismo disidente»
(cuestiónpolítica.com.ar).

Quedó claro en su exposición que el respaldo explícito para
Walter Battistella se refiere exclusivamente a la próxima contienda
interna en la UCR. Nunca habló de una candidatura a intendente.
Que lo sea es otra historia y lo dirá el futuro. Pero si fue el primer
gran respaldo contundente -que incluyó la mano sobre la espalda de
Battistella- a un integrante del futuro Espacio de Pensamiento Al-
fonsinista (EPA) a concretarse en el territorio bonaerense.

Euforia radical. Correligionarios quiroguenses rodeando a Alfonsín y
Battistella.

piensa distinto a nosotros y ellos
lo dicen y yo no me siento ofen-
dido porque digan que piensan
distinto a nosotros».

¿Se siente diferenciado de su
razón de ser como radical?

«Hay dos maneras de estar en
Cambiemos; por lo menos dos.
Una es ser acríticos. Ni cuando
gobernaba la Unión Cívica Ra-
dical fuimos tan acríticos y la
otra manera es, como dijimos
en Gualeguaychú, que íbamos
a estar  procurando influir en
las decisiones, procurando evi-
tar que se cometan errores, pro-
curando influir en el rumbo del
gobierno».

En su exposición ante el públi-
co de Quiroga cuestionó la con-
ducción partidaria, primero de

José Corral y luego la de su reem-
plazante, el actual presidente, Al-
fredo Cornejo, gobernador de
Mendoza…

«Cornejo dijo que se necesita
más Cambiemos y menos radi-
calismo. Es una barbaridad. Es
la primera vez en la historia que
un presidente dice que se nece-
sita menos de su partido. ¿Me-
nos radicalismo en qué? ¿En los
cargos o en las ideas?».

Luego de la exposición, de la
entrevista y de las fotos con co-
rreligionarios radicales Alfon-
sín compartió un almuerzo y
partió para Nueve de Julio don-
de realizó una conferencia de
prensa y participó de un acto
en el Comité de Distrito que
lució colmado.

Fiestas Patronales
Las fiestas patronales en  honor de nuestra Patrona, la Virgen

del Carmen, se desarrollaron el domingo 15 de julio con la tradi-
cional procesión, donde los Bomberos Voluntarios portaron la
imagen por las calles de la localidad. El hecho destacable fue la
presencia del Obispo Diocesano, Monseñor Ariel Torrado Mos-
coni, que concelebró la Santa Misa con el padre Yoni.

Misa concelebrada por el Obispo Diocesano Ariel Torrado Mosconi y el
padre Yoni.

Nuestra Señora del Carmen,
patrona de Facundo Quiroga.

El Obispo compartió un refrigerio
con concurrentes a la Santa Misa
y autoridades.
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En la noche del martes 3 de julio, el
Intendente Municipal de Nueve de Ju-
lio, Mariano Barroso, acompañado del
secretario general, Paolo Barbieri y el
secretario de Obras y Servicios Públi-
cos, Enrique Merlo encabezó el acto de
inauguración de obras de cordón cuneta
e iluminación en el barrio Avellaneda
de la localidad de Facundo Quiroga.

En la oportunidad quedaron encendi-
das las luces del Boulevard de la Avda.
Huidobro y la nueva iluminación del
paso a nivel que une esta arteria con la
Avda. Gral. Quiroga,

delegación de jóvenes y adultos de la
ciudad de 9 de Julio y de comunidades
del interior del partido, participó en la
instancia regional -disciplinas cultura-
les estáticas- de los Juegos Bonaerenses
2018 que se disputó en la vecina ciudad
de Bragado.

Juveniles

Resaltamos el tercer en dibujo para
Bianca De La Iglesia.

El Director de Cultura, Prof. Marcos
Galvani, quien acompañó a los concur-
santes, expresó estar muy contento por
la representación nuevejuliense: «Es de
destacar el interés de los jóvenes y adultos
en estos juegos; en juveniles hemos visto
comunidades como Quiroga e institucio-

Estas obras fueron realizadas por la
Municipalidad de Nueve de Julio, y eje-
cutadas a través de la  ‘Cooperativa Eléc-
trica’ de la localidad.

Señalización de calles

Por otra parte, la Municipalidad de
Nueve de Julio, en convenio con la
‘Cooperativa Eléctrica’ de Facundo
Quiroga, lleva adelante el recambio de
cartelería de las calles de la localidad.

Como es sabido la localidad tiene  la

Inauguración de cordón cuneta e
iluminación en barrio Avellaneda

particularidad que a sus calles, les fue
asignado un nombre relacionado con la
vida del caudillo Facundo Quiroga,
abuelo del donante de las tierras, Alfre-
do Demarchi, que dieron origen al pue-
blo.

Aprovechando esta característica, y
con fines de organización urbana, edu-
cativos, y turísticos, los carteles indican
no solamente el nombre de las calles,
sino que también hacen referencia al
motivo de su denominación. Carteles. Una adecuada identificación.

Finalistas quiroguenses clasificados
para Mar del Plata

Viene de Tapa, Col. 5

nes educativas como la Escuela de Estética
quienes promovieron la participación de
muchos jóvenes y eso es digno de destacar e
imitar para que año tras año tengamos más
vecinos que nos puedan acompañar partici-
pando en estos tradicionales juegos», ex-
presó.

Futsal y básquet 3 x 3, acompañados por el
profesor Jorge Viñas y Lucas Lauría.
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disparador era ¿Qué era (que es) ser
adolescente en Quiroga? Que fal-
taba y cuál era su mirada desde la
adolescencia. A partir de allí nos
reunimos con ellos y allí surge
como primera idea la de mejorar la
plazoleta del barrio ‘Avellaneda’
que es el espacio de encuentro, que
estaba semiabandonada y ellos pro-
pusieron mejorarla; han (y hemos)
lijado y preparado las paredes que
la contienen para con mejor tiem-
po realizar un mural».

María Fernanda Rodríguez:
«Nos concentramos en aportar lo
que los adolescentes disponían;
también nos enteramos que la
‘Cooperativa eléctrica’ y el muni-
cipio se disponían a colocar las lu-
ces led, pero eso, sinceramente, no
fue articulado, si nos parecía apro-

Viene de Tapa, Col. 1 piado aprovechar el momento de la
inauguración y ellos estuvieron; la-
mentablemente no fueron nombra-
dos pero la idea de ellos es seguir
fortaleciendo ese espacio, con el
mural, por ejemplo. Por eso tam-
bién fuimos a ver a las chicas de
mosaiquismo de la Escuela Muni-
cipal (ver nota: El feliz cumpleaños
de la Escuela Municipal) para que
puedan hacer su trabajo en bancos
y mesas. Los adolescentes no se que-
daron en la queja por la falta de
mención sino que crearon un vo-
lante para las actividades de vaca-
ciones de invierno, decidieron crear
una página de Facebook, dar a co-
nocer sus actividades».

LA: «El lunes 16 hubo activida-
des de juego y el sábado 21de títeres
y de susurradores, una técnica con
tubos de cartón que era para el miér-
coles 18 pero se postergó por las

condiciones climáticas».
¿Desde qué edad participan?
LA: «Desde los 12 a 14,

15,16 y 18

Alán Robredo: «Estoy muy
sorprendido por la respuesta de los
chicos de Quiroga, por su forma de
activar; esta semana estuvieron
muy comprometidos con el ensayo
de la obra de títeres. Se ha formado
algo muy lindo que supera las ex-
pectativas con las que uno llega,
mas tratándose de este tramo de la
adolescencia de que los chicos es-
tén tan activos y ganas de partici-
par; evidentemente había una cier-
ta falta de hacerlos visibles y esto el
proyecto se los está dando. En la
visita al Delegado Carretero conta-
ron su proyecto de mejoramiento
de la plaza y la buena respuesta del
Delegado fue un envión anímica
para los pibes».

Visibilizar lo invisible MFR: «Nos sorprendió la aper-
tura de los chicos y su inmediata
participación. A veces hay que sa-
lirse de las estructuras y hacer con
muy poco y los chicos lo que están
poniendo es cuerpo y acompaña-
miento. No se necesita una super-
estructura para convocar a los pi-
bes y a  las pibas para hacer otras
cosas. Se necesitan ganas. Ganas y
escuchar y comprometerse con lo
que nos proponen ellos. Si bien
nosotros hicimos la primera con-
vocatoria con una mateada des-
pués todas las propuestas las hicie-
ron ellos.  Mejorar el lugar al que
iban, pintar el mural, organizar la
semana de vacaciones, programar
algo para el Día del Niño, lo que
pensaron en relación a manifestar-
se en las redes. Todo surge de ellos y
nosotros solo acompañamos y ar-
mamos los puentes para que pueda
hacerse efectivo. Un poco el mensa-
je es ese: ganas, compromiso y
acompañar, no imponer».

LA: «Nos reunimos los viernes a

Lo hizo de nuevo, pero esta
vez fue arrasando. Luciano
Macaroni no sólo se quedó con
el Reservado Gran Campeón
Macho de la raza Shorthorn sino
también con el Reservado Gran
Campeón Hembra y con un sin-
fín de premios en otras catego-
rías según edad y categoría de
los animales, donde en algunos
casos también logró el segundo
premio. Una mirada a esa lista
de premios impresiona, donde
se repite el nombre del respon-
sable, un verdadero hacedor de

Consagración: Luciano Macaroni y una impactante
cosecha de premios

campeones con su cabaña ‘San-
ta María’, siguiendo una línea
de trabajo iniciada desde hace
décadas por su abuelo Roberto
Moreno, que empieza a acumu-
lar premios de grandes campeo-
nes en la Exposición Rural de
Palermo, la principal del país y
una de las más destacadas de
Sudamérica. Luciano que traba-
ja duro y con rigor es uno de los
más premiados en las exposicio-
nes regionales pero también se
acostumbró a los aplausos en la
pista central de Palermo. La ale-

gría esta compartida con su es-
posa e hijo y su mamá, además
del personal que trabaja junto a
él en la cabaña.

las 14 hs en la plazoleta y si hay mal
tiempo en la Delegación. Quería
mencionar también al resto del equi-
po técnico de acompañamiento: Car-
la Morresi (Psicóloga); Darío Mu-
ñoz (Trabajador Social) y Agustín
Rodríguez, (Coordinador del Progra-
ma Envión). Esperamos que se su-
men más adolescentes. Este proyecto
nace de una reunión donde estuvie-
ron presentes, representantes del cole-
gio secundario, el Delegado, la Poli-
cía, parte del equipo de salud del
Hospital, las instituciones».

MFR: «Había una cierta pre-
ocupación por los adolescentes en
general y porque algunos estaban
fuera del circuito escolar; de todas
maneras esto no es algo que sólo
pasa en Quiroga. Esto se está enca-
minado y sería bueno que todas las
instituciones participen. Esta eta-
pa de los chicos necesitamos  acom-
pañarlos y escucharlos. No es ver-
dad que no les interesa nada por-
que tienen mucho para decir».

La familia y el campeón. Julieta
Corbetta y Luciano, con su hijo en
brazos y Nélida Moreno en la
coronación del  Reservado de
Gran Campeón Macho.

Reservado de Gran Campeón Hembra Box 990
Julieta y Nélida, expectantes a lo
que pase en la pista central.

EXPOR RURAL 2018: RESERVADO GRAN CAMPEÓN MACHO DE LA RAZA SHORTHORN Y RESERVADO GRAN CAMPEÓN HEMBRA
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cumpliéndolas en la plazoleta».
¿Y después de eso?
«Hemos conversado con el Delegado

Carretero y él tiene el proyecto de acon-
dicionar con bancos el lugar aledaño a la
Escuela. Como es un lugar que está tan
‘pegadito’ a la Escuela queremos hacer
nuestro aporte».

La Escuela Municipal de Artes y Ofi-
cios ‘Miriam Carolina Disavia’ ha forta-
lecido la energía creativa de las mujeres
en el pueblo. Quienes conducen y ense-
ñan intentaron e intentan armar una red
que contenga, inspire, estimule y las haga
sentir más seguras y felices, valorando
las cosas simples, fortaleciendo los vín-
culos y que puedan utilizar las expresio-
nes creativas como base y sustento.

«Vamos a volver a repetir el curso de cerá-
mica, con un profesor de Carlos Casares y
vamos a acondicionar un salón que será el
lugar para instalar allí el horno», cuenta

Marcela, entusiasmada con la idea de
poder ampliar y mejorar las instalacio-
nes.

 «También tendremos en lo inmedia-
to el taller de computación dictado por
Luis Secreto; tenemos cinco máquinas
preparadas para ello.

Algunas de las actividades son recicla-
do, artesanías con diarios -»reciclamos
todo lo que podemos» apunta; costura,
telar, mosaiquismo además de tejido y
bordado cerámica y próximamente
computación.

Otras voces

Para compartir el festejo llegaron has-
ta la Escuela Municipal de Artes y Ofi-
cios ‘Miriam Carolina Disavia’ el Se-
cretario General del municipio de 9 de
Julio, Paolo Barbieri, el Director de
Relaciones con la Comunidad, Juan
Francisco Forte y la Directora de Edu-
cación, Nadia Mirabelli.

El feliz cumpleaños de la Escuela Municipal
Viene de Tapa, Col. 2 Paolo Barbieri: Preguntado sobre el

motivo de la visita a Quiroga, Paolo
Barbieri expresó:

«La intención era visitar algunas obras
que se están finalizando (ver nota Inaugu-
ración de cordón cuneta e iluminación
en barrio ‘Avellaneda’) y aprovechamos
para sumarnos a este lindo festejo de la Es-
cuela y saludar por la tarea  de sus docentes».

En relación a tu nuevo cargo como
Secretario General ¿Hay algún anuncio
en especial para Quiroga?

«Los vecinos podrán ver las obras que
se están llevando a cabo  en el barrio
‘Avellaneda’ y lo que aspiramos como
gobierno es poder pavimentar las dos
cuadras de la Avenida Huidobro y va-
mos a tener que trabajar mucho porque
la inversión es grande, pero vamos a
hacer nuestro mayor esfuerzo  para lo-
grarlo antes de que termine la gestión.
No es una promesa sino una aspiración
que tenemos como gobierno. Lograrlo
será un salto importante en la calidad de
vida de los vecinos del barrio. Por otra
parte en esta escuela municipal hay una
sala que necesita un piso nuevo y esta-
mos trabajando en ello; tenemos el pre-
supuesto de la mano de obra y espera-
mos avanzar en esto porque para la es-
cuela es importante. Finalizado esto,
después de las inauguraciones se traza-
ran los planes para extender el cordón

cuneta en otros sectores de la localidad
y esperamos terminar pronto la nueva
bomba del regador que va a permitir el
tanque de carga de agua del centro de la
localidad, que ha quedado en un lugar
inadecuado y con riesgo de que se de-
rrumbe. La instalación en zona de ferro-
carril evitaría que en época de riego el
regador  tenga que venir al centro a car-
gar porque  así estará mucho más cerca
de las calles de tierra.».

Nadia Mirabelli: «Quería estar hoy por-
que es el cumpleaños de la escuela. El muni-
cipio tiene dos escuelas municipales, esta y
la de Dudignac; la Universidad Popular; con-
venio con UBA XXI -9 de Julio es subsede- y
tenemos convenio también con la Universi-
dad Tecnológica Nacional (UTN) donde se
están haciendo tres carreras y dos profesora-
dos  y actividades de extensión universitaria
«Hoy también hemos entregado en la Bi-
blioteca una computadora que nos habían
solicitado».

Nora Aristi, Paolo Barbieri, Nadia Mirabelli, Marcela Del Sole y Juan Francisco Forte.

La bulliciosa mesa infantil.

Cumpleaños feliz. El coro festivo de la celebración.
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Para Atlético Quiroga la pri-
mera rueda no terminó de la
misma manera que comenzó.

Los tres triunfos iniciales que-
daron apagados por lo que vino
después: dos empates como lo-

FUTBOL

Una primera rueda opaca
y cuatro foráneos sin brillo

Cuarta División. Formación del 22.07.2018. Triunfo frente a Once
Tigres 2 a 1.

El símbolo. La foto de cada triunfo es con el número de
la camiseta que identifica los goles convertidos.

En este caso valía la pena cambiar: 9 son los triunfos
consecutivos logrados.

La cuarta división:

El domingo 15 de julio
luego del paréntesis de la
lluvia derrotó a Agustín
Álvarez por 5 a 3 con goles
de Francisco Álvarez (3),
Baltasar Uarte y Federico
Macías y el domingo 22 ra-
tificó su gran torneo ven-
ciendo como visitante a
Once Tigres 2 a 1, goles de
Emanuel Bruera y Fabri-
cio Corbalán,  adjudicán-
dose la primera rueda con
una campaña para el asom-
bro: 27 puntos en nueve
triunfos sobre nueve en-
cuentros disputados, aven-
tajando a Once Tigres (22)
por 5 puntos.

8va. Fecha
(15.07.2018)
Naón: 5 - Dudignac: 2
French: 0 - San Martín: 2
Atl. 9 de Julio: 3 - 12 de Octubre: 0
Atl. Quiroga: 1 - Ag. Álvarez: 3
(Juan Cruz Suñe)
Def de la Boca: 1 - Once Tigres: 0

Novena fecha
(02.06.2018)
Quinta división:
Atl. Quiroga: 7 - Libertad: 0
(T. Toledo, Franco Blázquez, Juan
P. Molina y F. Ferreras -4- )
Sexta división:
Atlético Quiroga: 1- Libertad: 1
(Pedro Ambrossetti)
Séptima división:
Atlético Quiroga: 2 - Libertad: 0
(Yako Molina y Tobías Ibañez)
Novena división:
Atlético Quiroga: 7 - Libertad: 0
(F. Molina, F. Ledesma, F. Paradela
-4- y Álvaro Brussa)

Décima fecha:
(09.06.2018)
Quinta división
Dudignac: 2 - Atl. Quiroga: 3
(Ramiro Macaroni, Juan Pablo
Molina y Thiago Toledo)
Sexta división:
Dudignac: 1 - Atl. Quiroga: 2
(Matías Brussa y Manuel Grigueli)

Décima primera
fecha (20.06.2018)
Quinta división:
Atl. Quiroga: 3 - French: 1
(Ramiro Macaroni y Francisco
Ferreras -2-)
Sexta división:

Tabla de Posiciones Primera División
(Cumplidas nueve fechas y finalizada la primera rueda)

Equipos Pts J G E P GF   GC
San Martín 25 9 8 1 0 21 4
Atlético  9 de Julio 19 9 6 1 2 20 10
Agustín Álvarez 16 9 5 1 3 15 11
Atl. Naón 14 9 4 2 3 14 8
Atlético Quiroga 12 9 3 3 3 19 15
Once Tigres 12 9 3 3 3 13 12
French 12 9 3 3 3 14 11
Defens. de la Boca 7 9 2 1 6 6 21
12 de Octubre 6 9 2 0 7 8 25
Dudignac 4 9 1 1 7 3 16

9na. fecha
(22.07.2018)
Dudignac: 1 - Def. de la Boca:0
Once Tigres: 2 - Atl. Quiroga: 2
(M. Russo y L. del Papa)
Ag. Álvarez: 2 - 12 de Octubre: 0
Atl. 9 de Julio: 2- French: 3
San Martín: 1 - Naón: 0

cal y sucesivas derrotas, inclui-
da una en terreno propio. Los
tres derrotados ocupan hoy, jus-
tamente, los últimos puestos de
la tabla. El camino que queda
por delante promete ser, por lo
menos, empinado, ya que debe
disputar cinco encuentros -de
nueve- como visitante, un esce-
nario en el que el violeta no
rinde de igual manera que como
local. En paralelo, los cuatro
foráneos parecen haber perdi-
do el brillo que mostraron en
los primeros encuentros. La ex-
cepción puede ser Del Papa
quién con sus goles y su bús-
queda constante pretende mos-
trar el camino, pero también
cae en ese desconcierto gene-
ral. El resto de los foráneos car-
gan con la mayor responsabili-
dad y exigencias por su condi-
ción de jugadores rentados. Su
lucimiento en los primeros par-
tidos, contra rivales más débi-
les, se ha desdibujado con el
correr de las fechas. En algunos
casos las suspensiones sumadas
al parate climático no los mues-
tra en su mejor condición físi-
ca. Y ninguno logra asumir pa-
pel de líder o conductor. Están
en deuda.

La marcha de las inferiores

Atl. Quiroga: 0 - French: 2
Séptima división:
Atl. Quiroga: 0 - French: 1
Novena división:
Atl. Quiroga: 4 - French: 0
(Santiago Cisterna -2-, Benjamín
Ledesma y Francesco Paradela)

Décima segunda fecha
(23.06.2018)
Sexta división:
San Martin ‘C’: 0 - Atl.Quiroga: 0
Séptima división:
San Martin ‘C’: 2 - Atl.Quiroga: 1
(Ulises Cepeda)
Novena división:
San Martin ‘C’: 4 - Atl.Quiroga: 4
(Benjamín Ledesma, Francesco
Paradela -2- y Álvaro Brussa)

Décima tercera fecha
(14.07.2018)
Quinta división:
Atl. Quiroga: 1 - Agustín Álvarez: 3
(Franco Blázquez)
Sexta división:
Atl. Quiroga: 1 - Agustín Álvarez: 0
(Ignacio Orona)
Séptima división:
Atl. Quiroga: 0 - Agustín Álvarez: 2
Novena división:
Atl. Quiroga: 2 - Agustín Álvarez: 0
(Martin Castronuovo y Santino
Cisterna)

Como terminaron: Las mesa de fútbol infantil de la Liga Nue-
vejuliense de Fútbol organizó los torneos en dos tramos: Torneo
Apertura (primera rueda) y Torneo Clausura (segunda rueda). El
14 de julio finalizó la primera parte. En quinta el campeón fue San
Martín (22 pts.); Atlético Quiroga se ubicó cuarto (15 pts.). En
sexta fue campeón Agustín Álvarez ‘B’ (31 pts.)  y Atlético Quiro-
ga fue quinto (15 pts.). En sétima fue campeón Agustín Álvarez
(34 pts.); Atlético Quiroga  fue octavo (15 pts.) en un torneo con
13 equipos y en novena fue subcampeón (26 pts.) y el campeón fue
Atlético 9 de Julio ‘B’ (31 pts.). El torneo se reanuda en su
segunda fase el sábado 28 de julio.
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Visibilizar lo invisible
Viene de Tapa y pág. 9

Laura Acosta.

María Fernanda Rodríguez.


